

津川 うしお

学校教育目標 「学びを広げ 自ら問い 高めあう」

洋野町立種市中学校
令和5年度校報
第10号
令和5年8月21日

2学期が始まりました 集大成・継承・成長する学期に！

2学期が始まりました。種市まつりが4年ぶりに行われるなど、今年は脱コロナを実感できる夏休みと言えるのではなかったでしょうか。…しかし、なんとも暑すぎる夏休みもありました。

2学期は約5か月。1年で最も長い学期です。しかし、明日は地区陸上大会、9月に入ると地区新人大会が行われ、その後すぐに3年生は修学旅行、2年生は職場体験、そして2学期最大の行事、文化祭と続いていきます。今年度は11月1日に学校公開、12月に授業参観も控えており、長い学期とはいえ、行事に追われてあっという間に過ぎ去ってしまう学期もあります。

3年生は行事を楽しむためにもしっかりと思い出に残るよう、全力で事前の取組をしてほしいと思います。その後は、受験に向けての取組が待っています。学習の計画もおろそかにせず、中学校生活の集大成となる学期にさせたいものです。

2年生は3年生から「種市中のリーダー」となるためのバトンを受け取る学期です。2年生が様々な取組に、自分たちで考え、自分たちで進めていくことで、学校全体の活動が盛り上がっていきます。夏休みからすでに部活動で2年生中心の活動に取り組んでおり、人数は少ないながらもしっかりと取り組む様子がうかがえました。2学期の活躍を期待しています。

1年生にとって、1学期は中学校生活に慣れ、学年の取組を通して、中学校生活での自分のペースを作っていました。2学期は文化祭での合唱の取組などを通して、学級として力を高める時期です。部活動や委員会活動で上級生をサポートしながら、学級と自分達の力も高め、中堅学年となるための準備期間として様々な取組に邁進してほしいと思っています。

2学期も生徒一人一人がよく考え、正しく判断し、しっかりと取り組み、さらなる成長を支えていきたいと考えています。保護者の皆様もご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

夏休み中の出来事

久慈地区中学校駅伝競走大会

7月27日(木)、久慈地区中学校駅伝競走大会が野田村十府ヶ浦公園周辺で開催されました。本校は男子Aチームが第2位となり、9月29日に行われる県駅伝大会の出場権獲得を果たしました。女子チームは1・2年生だけのチームながら第7位と来年につながる大健闘でした。

男子は序盤、中野中や野田中がエースを起用して上位を走る中、1区から4区まで粘りの走りで5位から4位、3位へと順位を上げ、5区の小林海君が区間賞の走りで逆転し、昨年に続く県大会出場



を果たす第2位で6区アンカーがゴールしました。Bチームも3年信田雅宏君が1・2年生を引っ張り、9位と健闘しました。

夏休みに入り、猛暑のため練習を体育館で行うなど大変な中でしたが、今までの練習の成果を最大限に発揮した選手たちの活躍にとても感動しました。

青少年交流事業 金武町訪問

3年ぶりに洋野町青少年交流事業が再開し、今年度は本校から沖縄県金武町に、2年生：水上昭太君、吉瀬晴貴君、内海李巴さん、佐藤潤奈さんが参加しました。なお、水上君は全体のリーダーでもありました。

台風の接近が心配されましたが、大きな天候の崩れもなく、みんな楽しんで貴重な経験をしてきました。



1年生漁業体験

ウニのビン詰め作業を行いました。生徒達は貴重な経験をすることができました。この体験活動と以前の校外学習を受けて、総合的な学習「海洋学習」の成果として、12月の授業参観での発表を行います。また、その時に作業をした塩ウニの販売も行う予定です。



3年生夏まつり参加

4年ぶりに「種市夏まつり」が行われ、3年生が「ナニヤドヤラ流し踊り」に参加しました。32℃の暑い中でしたが、始まる寸前、西の空にカミナリ雲が発生したために、若干涼しく踊ることができました。

7月に縁ヶ丘婦人会の皆さんの指導で、2回ほどの練習を行いましたが、生徒たちはナニヤドヤラの太鼓と踊りを勇壮に披露してくれました。



御報告 おめでとうございます！

1年 A組担任：佐藤舞果教諭が、8月4日に入籍し、八重樫舞果教諭となりました。お相手は盛岡在住の方で、いずれは同居予定となっています。